



## Père Gautier Mornas

### Communauté sacerdotale de Saint Dominique

#### **Il faudrait savoir ce qu'il veut, ce roi !**

Il faudrait savoir ce qu'il veut, ce roi ! Ses premiers invités ont été prévenus de longue date mais ont refusé de rejoindre la noce. Il en convoque donc d'autres, choisis dans l'urgence, « à la croisée des chemins ».

Dès lors, comment peut-il s'étonner que l'un d'eux n'ait pas pris la peine de revêtir l'habit de noce ? « Les mauvais comme les bons » ont été glanés comme l'herbe aux bords des routes et il faudrait que tous l'aient été en vestes et jaquettes !

Sans doute que, pour bien comprendre cette royale colère, il nous faut revenir à l'introduction de notre évangile. Jésus prévient qu'il parle là en « parabole ».

Notre clé de compréhension est donc à trouver dans le registre symbolique. Le fameux vêtement de noce dont il s'agit n'est pas d'abord une belle parure extérieure qui manifesterait ostensiblement la joie que l'on ressent d'être compté au rang des convives.

L'invitation n'était pas lancée pour consommer le repas et éviter que la nourriture ne se perde. L'habit de noce à revêtir était celui de la disposition intérieure à une invitation déroutante mais joyeuse, surprenante mais rassasiante.

L'appel adressé par le roi était une convocation à entrer dans son intimité, à partager sa familiarité. Il en est ainsi des chrétiens qui ont revêtu le vêtement du baptême et qui, se faisant, ne sont plus des « créatures » de Dieu mais ses « enfants ».

Mais nous savons bien que les enfants peuvent parfois faire les difficiles à table, toute nuptiale soit-elle...